

BANCADA GUINDA

Paola Jiménez formaliza su incorporación

NOÉ ÁLVAREZ

En el próximo periodo ordinario presentará iniciativas legislativas enfocadas a la protección

La diputada Paola Jiménez formalizó su incorporación a la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso mexiquense y anunció que en el próximo periodo ordinario, que inicia el 5 de septiembre, presentará un paquete de tres iniciativas legislativas enfocadas en la protección de mujeres, niñas y adolescentes.

En entrevista, la legisladora explicó

que ya entregó la solicitud formal para integrarse a la bancada guinda, y que será el coordinador parlamentario, Francisco Vázquez Rodríguez, quien determine los tiempos para su adhesión.

"Le tenemos toda la confianza y reconocemos su liderazgo; él ha señalado que no solo se dará mi incorporación, sino también la de otros perfiles que fortalecerán al grupo parlamentario en el siguiente periodo", comentó.

Jiménez adelantó que su primera aportación dentro de la bancada será la presentación de tres propuestas de ley que buscan reforzar la agenda de derechos sociales en el Estado de México, la de deudores alimentarios, protección de infancias y adolescencia, así como una reforma al Artículo 5 de la constitución local.



@PAOLA JIMÉNEZ

El grupo morenista en el Congreso del Estado de México tendrá 37 legisladores

La Reforma al artículo 5 constitucional pretende reforzar cambios orientados a garantizar derechos fundamentales

Respecto a la de deudores alimentarios, recordó que con esta iniciativa se busca negar el acceso a espacios de recreación, como estadios deportivos, a quienes incumplan con el pago de pensiones alimenticias. "Es un mensaje claro contra la impunidad y a favor de la responsabilidad parental", subrayó.

Con relación a la protección de infancias y adolescencias, adelantó que se presentará un marco de acción más sólido en casos de abuso contra niñas, niños y adolescentes, con medidas legales que garanticen su seguridad y una mayor protección institucional.

Además, la Reforma al artículo 5 constitucional, se pretende reforzar cambios que ya impulsó en la pasada legislatura, orientados a garantizar derechos fundamentales con un enfoque social y de equidad.

Reiteró que su llegada a Morena, responde a una convicción personal y política, ya que no se trata de cualquier bancada, donde están sus causas, ya que siempre ha sido una mujer de izquierda, con una agenda legislativa que va con el compromiso que tiene con la gente y que la mueve.

Sobre el trabajo político en la capital mexiquense, Jiménez aseguró que Morena se encuentra unido y fortalecido. Reconoció la labor del presidente municipal Ricardo Moreno y destacó la presencia reciente de la presidenta nacional del partido a Toluca, Luisa María Alcalde, como muestra de respaldo y cohesión del partido en la entidad.

"La dirigente estatal, Luz María Hernández, siempre ha sido muy generosa conmigo; desde que me invitó a sumarme lo hizo bajo la convicción de que al movimiento hay que llegar para sumar, con honestidad y con trabajo por una mejor sociedad", expresó.